



RINGKASAN

SALSABILA PUTRI. Tinjauan Efektivitas Penerapan Sistem Informasi Akuntansi Atas Pengeluaran Kas Berbasis Aplikasi ECes.Q Pada PT Koprima Sandysejahtera, (*Review of Effectiveness of Application-Based Cash Expenditure Accounting Information System ECes.Q Application at PT Koprima SandySejahtera*). Dibimbing oleh RAHMAT SALEH.

Sejalan dengan perkembangan teknologi dan perekonomian, terjadi peningkatan kegiatan operasional perusahaan terutama pada perusahaan properti. Dalam menjalankan kegiatan operasional, perusahaan properti membutuhkan adanya teknologi terutama teknologi sistem informasi untuk meningkatkan efisiensi dan efektivitas dalam hal tenaga, waktu dan biaya. Objek kajian yang digunakan oleh penulis yaitu sistem ERP yang sudah dipakai oleh perusahaan kurang lebih selama lima tahun untuk membantu proses manajemen keuangan dan akuntansi. Sistem ERP yang digunakan yaitu aplikasi ECes.Q. PT Koprima Sandysejahtera merupakan salah satu perusahaan developer yang bergerak dibidang properti dan pengeluaran kas merupakan salah satu kegiatan pada PT Koprima Sandysejahtera.

Tujuan dari pembuatan laporan tugas akhir yaitu mengidentifikasi kebijakan dan metode pengolahan data dengan komputer atas pengeluaran kas berbasis aplikasi ECes.Q pada PT Koprima Sandysejahtera, menguraikan dokumen dan catatan yang digunakan dalam sistem informasi akuntansi atas pengeluaran kas berbasis aplikasi ECes.Q pada PT Koprima Sandysejahtera, menganalisis prosedur dan model diagram konteks yang membentuk sistem informasi akuntansi atas pengeluaran kas berbasis aplikasi ECes.Q pada PT Koprima Sandysejahtera. Menganalisis efektivitas penerapan sistem informasi akuntansi atas pengeluaran kas berbasis aplikasi ECes.Q pada PT Koprima Sandysejahtera, dan menguraikan pengendalian internal yang ditetapkan dalam sistem informasi akuntansi atas pengeluaran kas berbasis aplikasi ECes.Q pada PT Koprima Sandysejahtera. Metode yang digunakan yaitu metode observasi, wawancara, studi dokumen dan studi pustaka.

Kebijakan dan metode pengolahan data dengan komputer terbagi menjadi empat kategori pengeluaran kas serta menggunakan metode pengolahan data secara *on-line* dan *realtime*. Dokumen dan catatan yang digunakan terdiri dari empat dokumen serta dua catatan rincian pengeluaran kas. Prosedur dan model diagram konteks digunakan untuk mengetahui gambaran dari sistem yang digunakan. Diagram konteks akan diuraikan ke dalam beberapa level diagram yang ada dalam sistem sehingga menghasilkan uraian sistem lebih rinci. Efektivitas penerapan sistem informasi akuntansi atas pengeluaran kas berbasis aplikasi ECes.Q termasuk ke dalam kategori sangat efektif dengan perolehan persentase sebesar 81,79% berdasarkan uji validitas dan reliabilitas terhadap data yang didapat dari pelaksanaan kuesioner. Pengendalian internal yang ditetapkan telah dilaksanakan dengan baik, selain itu perusahaan juga menetapkan pengendalian internal pada sistem aplikasi ECes.Q dan sistem pengarsipan dokumen.

Kata kunci : sistem informasi akuntansi, pengeluaran kas, pengendalian internal

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumunkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.